



# BOLETIN Nº1



**COLOMBIA Y DINAMARCA**  
SON UN EJEMPLO DE CÓMO DOS NACIONES PUEDEN UNIR ESFUERZOS PARA ENFRENTAR LOS RETOS ACTUALES Y CONSTRUIR UN FUTURO SOSTENIBLE Y PRÓSPERO.

El Viceministro Jorge Rojas expresó:

"La relación entre Colombia y Dinamarca es un ejemplo de cómo dos naciones pueden unir esfuerzos para enfrentar los retos actuales y construir un futuro sostenible y próspero. Este encuentro no solo refuerza nuestra alianza estratégica, sino que también nos acerca más a nuestras metas comunes."

## COLOMBIA Y DINAMARCA REFUERZAN SU ALIANZA ESTRATÉGICA CON EL V MECANISMO DE CONSULTAS POLÍTICAS

Con gran éxito se celebró en Copenhague el V Mecanismo de Consultas Políticas entre Colombia y Dinamarca, un encuentro que consolidó la relación estratégica entre ambos países y destacó su compromiso conjunto en la búsqueda de un desarrollo sostenible y equitativo.

Esta reunión de alto nivel fue liderada por el Viceministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Rojas, junto con la Secretaria de Estado para Política Exterior de Dinamarca, Lisbet Zilmer-Johns. Además, estuvieron presentes otros altos representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca y el equipo de la Embajada de Colombia, liderado por el Embajador Javier Higuera.



MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES DE DINAMARCA



## COLOMBIA FORMALIZA SU INGRESO AL CENTRO INTERNACIONAL PARA SOLUCIONES EN RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS

Durante la visita oficial al Reino de Dinamarca, el señor Viceministro de Relaciones Exteriores entregó el instrumento que oficializa el ingreso de Colombia como Aliado Misional del Centro Internacional para Soluciones en Resistencia a los Antimicrobianos



## EL VICEMINISTRO JORGE ROJAS VISITA EL CONSEJO DANÉS DE REFUGIADOS PARA ESTIMULAR EL APOYO A LA PAZ TOTAL

El Viceministro de Relaciones Exteriores de la República de Colombia, Jorge Rojas, se reunió con la Secretaria General del Consejo Danés de Refugiados (DRC), Charlotte Slente.





# CONTENIDO

## POLÍTICA EXTERIOR

Colombia y Dinamarca refuerzan su alianza estratégica con el V Mecanismo de Consultas Políticas.



## INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y MEDICINA

Se oficializa el ingreso de Colombia como Aliado Misional del Centro Internacional para Soluciones en Resistencia a los Antimicrobianos.



## ECONOMÍA

En el marco de su visita oficial a Dinamarca, el Viceministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Rojas, sostuvo una fructífera reunión con Lars Bo Bertram, Director Ejecutivo del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo



## POLÍTICAS SOCIALES

- Viceministro Jorge Rojas visita el consejo Danés de Refugiados para estimular el apoyo a la PAZ TOTAL
- *Encuentros de balance de gestión y rendición de cuentas con la comunidad colombiana*



## SOSTENIBILIDAD – ENERGÍAS RENOVABLES

Delegación de expertos colombianos en energía verde visita Dinamarca



## CULTURA

Para la concientización sobre el Día Mundial de la Protección a la Naturaleza, la Embajada de Colombia en Dinamarca realizó su cuarta sesión de biodanza.



## NOVEDADES

Pida sus citas de manera electrónica y encuétreños en nuestra nueva cuenta de Instagram





Copenhague, 18 de noviembre de 2024

# POLÍTICA EXTERIOR

## COLOMBIA Y DINAMARCA REFUEZAN SU ALIANZA ESTRATÉGICA CON EL V MECANISMO DE CONSULTAS POLÍTICAS

Con gran éxito se celebró en Copenhague el V Mecanismo de Consultas Políticas entre Colombia y Dinamarca, un encuentro que consolidó la relación estratégica entre ambos países y destacó su compromiso conjunto en la búsqueda de un desarrollo sostenible y equitativo.

Esta reunión de alto nivel fue liderada por el Viceministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Rojas, junto con la Secretaria de Estado para Política Exterior de Dinamarca, Lisbet Zilmer-Johns. Además, estuvieron presentes otros altos representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca y el equipo de la Embajada de Colombia, liderado por el Embajador Javier Higuera.

Durante la reunión, que se caracterizó por un diálogo constructivo y una visión compartida de progreso, se abordaron temas prioritarios en los ámbitos bilateral, regional y global, reafirmando la solidez de los vínculos entre ambas naciones.

### Ejes principales de cooperación

#### **1. Inversiones y transferencia tecnológica en energías verdes:**

Uno de los temas centrales fue la colaboración en la producción y desarrollo de energías renovables. Colombia destacó su potencial en la transición energética, mientras que Dinamarca, líder global en sostenibilidad, ofreció compartir su experiencia y tecnología.

#### **2. Atracción de inversión extranjera directa:**

El encuentro subrayó la importancia de atraer inversión danesa hacia sectores estratégicos en Colombia, fortaleciendo la cooperación económica y explorando nuevas oportunidades de negocios que beneficien a las dos naciones.

De igual forma, se habló sobre el fortalecimiento de la inversión danesa y europea en Colombia, a través de programas como el "Global Gateway" de la UE.

#### **3. Investigación científica y medicina:**

Ambos países destacaron su compromiso con la investigación científica, especialmente en temas de resistencia antimicrobiana, para hospitales y para la inocuidad de alimentos. Este esfuerzo conjunto busca generar soluciones que tengan un impacto global positivo, bajo la premisa común de "Una sola salud", principio holístico defendido por ambos Estados en la Organización Mundial de la Salud (OMS) y otros foros relevantes.

Con el apoyo del gobierno de Dinamarca y del Centro Internacional para la Resistencia Antimicrobiana (ICARS), con sede en Copenhague, se espera mejorar considerablemente las políticas de salud pública para el manejo de los antibióticos y la soberanía sanitaria.

#### **4. Relación comercial robusta:**

Se discutieron estrategias para dinamizar el comercio bilateral y las inversiones, incluyendo avances en las conversaciones para un Acuerdo de Doble Tributación. Asimismo, se identificaron oportunidades para mejorar el acceso recíproco de bienes y servicios a los respectivos mercados, fortaleciendo así la relación empresarial entre ambos países.

#### **5. Seguridad y justicia:**

En el ámbito de la seguridad y la justicia, Colombia reiteró su compromiso en la lucha contra el crimen organizado, con resultados significativos en la prevención del narcotráfico hacia Europa. Ambas delegaciones enfatizaron la necesidad de reforzar la cooperación en este campo para enfrentar retos comunes. Se espera seguir fortaleciendo la cooperación en esta materia con la visita prevista a Colombia del Ministro de Justicia de Dinamarca, en los primeros meses de 2025.





### 6. Desafíos globales:

En un contexto de creciente interdependencia, las delegaciones intercambiaron perspectivas sobre temas cruciales como el cambio climático, las crisis migratorias y los preparativos para la Cumbre CELAC-UE 2025. Los gobiernos reafirmaron su compromiso con las soluciones multilaterales a las principales problemáticas que impactan a las dos regiones.

Se subraya de manera particular la estrecha colaboración sobre temas de alcance birregional que se ha venido construyendo entre Colombia y Dinamarca.

Este camino recorrido proveerá bases sólidas para la exitosa realización de la Cumbre CELAC-UE, que tendrá lugar en Bogotá en 2025. Para el momento de esta cumbre, Dinamarca presidirá el Consejo de la UE y Colombia ejercerá la presidencia de la CELAC, de manera simultánea.

Con esta fructífera reunión, Colombia y Dinamarca consolidan su compromiso de seguir trabajando juntos en la creación de soluciones innovadoras para los desafíos del siglo XXI, fortaleciendo sus vínculos diplomáticos, económicos, científicos y ambientales.

El Viceministro Jorge Rojas expresó:

***“LA RELACIÓN ENTRE COLOMBIA Y DINAMARCA ES UN EJEMPLO DE CÓMO DOS NACIONES PUEDEN UNIR ESFUERZOS PARA ENFRENTAR LOS RETOS ACTUALES Y CONSTRUIR UN FUTURO SOSTENIBLE Y PRÓSPERO. ESTE ENCUENTRO NO SOLO REFUERZA NUESTRA ALIANZA ESTRATÉGICA, SINO QUE TAMBIÉN NOS ACERCA MÁS A NUESTRAS METAS COMUNES”***





Copenhague, 19 de noviembre de 2024

# INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y MEDICINA

*SE OFICIALIZA EL INGRESO DE COLOMBIA COMO ALIADO MISIONAL DEL CENTRO INTERNACIONAL PARA SOLUCIONES EN RESISTENCIA A LOS ANTIMICROBIANOS*

Durante la visita oficial al Reino de Dinamarca, el señor Viceministro de Relaciones Exteriores entregó el instrumento que oficializa el ingreso de Colombia como Aliado Misional del Centro Internacional para Soluciones en Resistencia a los Antimicrobianos (ICARS, por sus siglas en inglés).

La Resistencia a los Antimicrobianos (RAM) es una de las 10 principales amenazas para la salud pública a las que se enfrenta la humanidad, según la Organización Mundial de la Salud. Los antimicrobianos, como los antibióticos, los antivíricos, los antifúngicos y los antiparasitarios, son medicamentos que se utilizan para prevenir y tratar infecciones en los seres humanos, los animales y las plantas. La RAM surge cuando las bacterias, los virus, los hongos y los parásitos cambian a lo largo del tiempo y dejan de responder a los medicamentos, lo que hace más difícil el tratamiento de las infecciones e incrementa el riesgo de propagación de las enfermedades.

El pasado mes de septiembre, durante la Asamblea General de Naciones Unidas se realizó la Reunión de Alto Nivel sobre Resistencia a los Antimicrobianos. En su intervención, Colombia resaltó la importancia de la coordinación entre los sectores de la salud humana, animal, alimentario, vegetal y ambiental, y la comunidad en general para abordar esta problemática, desde un enfoque de “Una sola Salud”.

Luego de las consultas adelantadas con el Ministerio de Salud y Protección Social, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, el Ministerio de Relaciones Exteriores suscribió un instrumento en nombre del Gobierno Nacional para trabajar conjuntamente con ICARS, con el fin de promover la agenda de Resistencia a los Antimicrobianos de Colombia a nivel nacional y regional.

El trabajo conjunto con ICARS y las entidades a nivel nacional permitirá un enfoque integral y adaptado a contextos locales, el apoyo financiero y técnico para ejecutar medidas efectivas en un entorno con recursos limitados, el desarrollo de capacidades locales de diagnóstico y tratamiento en la lucha contra la RAM, la promoción del enfoque de “Una sola Salud” para abordar esta problemática y lograr un impacto a largo plazo en salud pública y desarrollo, que permita reducir las infecciones farmacorresistentes.

ICARS es una plataforma internacional con sede en Dinamarca, que tiene como objetivo general, evaluar y utilizar pruebas que respalden el desarrollo y la aplicación de soluciones rentables y adaptadas al contexto para mitigar la RAM en los países de renta baja y media.





Copenhague, 18 de noviembre de 2024

## ECONOMÍA

**EN EL MARCO DE SU VISITA OFICIAL A DINAMARCA, EL VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE COLOMBIA, JORGE ROJAS, SOSTUVO UNA FRUCTÍFERA REUNIÓN CON LARS BO BERTRAM, DIRECTOR EJECUTIVO DEL FONDO DE INVERSIÓN PARA PAÍSES EN DESARROLLO**

El Viceministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Jorge Rojas, sostuvo una fructífera reunión con Lars Bo Bertram, Director Ejecutivo del Fondo de Inversión para Países en Desarrollo (IFU, por su sigla en danés). Este encuentro, celebrado en un ambiente de cooperación y visión conjunta, destacó las amplias oportunidades de inversión que ofrece Colombia, consolidándola como uno de los focos prioritarios del nuevo subfondo público-privado lanzado recientemente por el IFU.

Con un modelo innovador compuesto en un 60% por capital privado y un 40% público, este subfondo ha experimentado un notable crecimiento en 2024, pasando de 15.000 millones a 36.000 millones de coronas danesas. En este contexto, Colombia se posiciona como un destino clave para el IFU, gracias a las condiciones de seguridad para las inversiones y su compromiso con el desarrollo sostenible.

Durante la reunión, el IFU enfatizó su interés en ampliar su presencia en Colombia, con un enfoque especial en los sectores agroalimentario y de energías renovables. Estas áreas, alineadas con las prioridades del Plan Nacional de Desarrollo del gobierno colombiano, representan una plataforma estratégica para impulsar la innovación tecnológica, las energías verdes y el crecimiento económico sostenible.

El Viceministro Rojas destacó los esfuerzos del gobierno colombiano por atraer inversión extranjera directa, resaltando las oportunidades únicas que presenta el país en la generación y distribución de energías limpias, la sostenibilidad agrícola y la conservación de recursos naturales. Además, subrayó la importancia de la colaboración entre Colombia y Dinamarca para promover un desarrollo equilibrado y respetuoso con el medio ambiente.

Se destaca que el IFU ha realizado varias visitas a Colombia en los últimos dos años, con el objetivo de identificar proyectos concretos que puedan ser financiados en el corto plazo. Esta iniciativa refleja la sólida trayectoria del fondo, que ha apoyado a más de 1.300 empresas en más de 100 países, movilizando recursos por un total de 234.000 millones de coronas danesas (33.000 millones de USD).

El Embajador de Colombia en Dinamarca, Javier Higuera, y su equipo, han sido piezas clave en la construcción de esta relación estratégica con el IFU. Su trabajo constante para atraer inversión danesa hacia sectores clave de la economía colombiana ha contribuido a consolidar a Colombia como un socio prioritario en América Latina para el IFU y sus nuevos programas de inversión.

Esta reunión con IFU fortalece los lazos económicos entre ambas naciones, con el firme objetivo de potenciar una inversión respetuosa del medio ambiente, los derechos laborales y la justicia social.





# POLÍTICAS SOCIALES

**VICEMINISTRO JORGE ROJAS VISITA EL CONSEJO DANÉS DE REFUGIADOS PARA ESTIMULAR EL APOYO A LA PAZ TOTAL**



**Copenhague, 18 de noviembre de 2024**

Dando inicio a su visita oficial al Reino de Dinamarca, el Viceministro de Relaciones Exteriores de la República de Colombia, Jorge Rojas, se reunió con la Secretaria General del Consejo Danés de Refugiados (DRC), Charlotte Slente.

Esta visita sirvió para reafirmar el apoyo de esa importante organización no gubernamental a la política de “Paz Total” del gobierno colombiano y al ingente trabajo que adelanta Colombia para garantizar la atención humanitaria de refugiados, migrantes y desplazados internos, provenientes de Venezuela, de otros países y también de zonas de nuestro país afectadas por conflictos.

El Consejo Danés de Refugiados (DRC) estableció su presencia operativa en Colombia en el año 2011, centrándose en la acción humanitaria contra minas y en brindar apoyo a la población afectada por el conflicto en el sur de Colombia. A posteriori, DRC ha establecido 10 oficinas en Colombia, generando más de 500 empleos directos y numerosos empleos indirectos. Esta cooperación se ha fortalecido durante la administración del Presidente Gustavo Petro y DRC es ahora uno de los principales cooperantes internacionales de Colombia en temas migratorios.

Durante este encuentro, el Viceministro Jorge Rojas estuvo acompañado por el Embajador Javier Higuera y todo el equipo de la Embajada de Colombia en Dinamarca. Además de agradecer a DRC por el extraordinario trabajo adelantado en Colombia y su formidable apoyo a la “Paz Total”, el Viceministro Jorge Rojas exhortó a DRC a continuar desarrollando nuevas líneas de trabajo para apoyar a la población migrante, de la mano del gobierno nacional.

Por su parte, la Secretaria General de DRC, Charlotte Slente, encomió esta primera visita de nivel viceministerial a su sede en Copenhague. De igual forma, destacó la excelente colaboración que ha tenido su oficina con la Embajada de Colombia en Dinamarca. Finalmente, reafirmó su voluntad de continuar cooperando con otros actores gubernamentales en los territorios afectados por la migración forzada y el desplazamiento interno.





Copenhague, 18 de noviembre de 2024

## POLÍTICAS SOCIALES

### ENCUENTROS DE BALANCE DE GESTIÓN Y RENDICIÓN DE CUENTAS CON LA COMUNIDAD COLOMBIANA

En la sede de la Embajada de Colombia en Copenhague se realizaron sendos encuentros con la comunidad colombiana residente en Dinamarca, con el fin de tener un diálogo abierto sobre los temas que más interesan a los connacionales, en relación con la gestión de su gobierno y su representación diplomática.

Este diálogo abierto con los connacionales se efectuó en dos etapas, los días 18 y 20 de noviembre. Los colombianos presentes expresaron sus agradecimientos por las buenas gestiones de la embajada y el consulado, destacando el agrado por la llegada en agosto del nuevo Embajador, el Sr. Javier Higuera.

A la vez, destacaron cómo se ha fortalecido su sentido de pertenencia, a través de la comunicación directa con altos funcionarios, como el Sr. Ministro de Cultura, Juan David Correa, y el Sr. Viceministro de Relaciones Exteriores, Jorge Rojas; solo para mencionar a los más recientes.



Justamente esa proximidad ha permitido adelantar numerosos proyectos conjuntos, en los que el personal de la Embajada ha ofrecido apoyo directo para que iniciativas culturales, comerciales, educativas y de asistencia social, lideradas por colombianos, se hagan realidad.

Con la franqueza de la comunicación establecida durante estas dos reuniones consecutivas, los connacionales expresaron sus inquietudes con respecto a políticas de los gobiernos colombiano y danés que inciden sobre sus vidas. En ese sentido, agradecieron las jornadas informativas que adelantó la Embajada, durante el año 2024, para proveer datos relevantes para sus vidas, en temas como la ley de víctimas, la política exterior femenina, la COP16 sobre biodiversidad y la diplomacia cultural.

De igual manera, compartieron sus anhelos para implementar mejoras que favorezcan la integración con su país de acogida, directamente con el Viceministro de Relaciones Exteriores, Jorge Rojas, el Embajador Javier Higuera, y el personal de la Embajada.

Finalmente, destacaron la importancia de que esa integración a la sociedad danesa no sea simplemente la adaptación unilateral a un nuevo entorno, sino que se fortalezca también la posibilidad de mantener la vinculación socioeconómica con su añorada Colombia, promoviendo el comercio, el turismo y la presencia cultural de Colombia en Dinamarca.





Copenhague, 26-27 de noviembre de 2024

# SOSTENIBILIDAD – ENERGÍAS RENOVABLES

## DELEGACIÓN DE EXPERTOS COLOMBIANOS EN ENERGÍA VERDE VISITA DINAMARCA

Una de las principales áreas de trabajo de la Embajada de Colombia en Dinamarca, durante los últimos años, ha sido la promoción de las inversiones y la transferencia de conocimientos, de doble vía, en cuanto a la generación, almacenamiento y distribución de las energías verdes alternativas. Esto se ha hecho bajo principios de eficiencia energética y viabilidad económica, pero también de justicia y equidad con respecto a las comunidades locales; particularmente los pueblos indígenas.

En ese contexto, en asocio con la Escuela de Negocios de Copenhague (CBS), la Cámara de Industria de Dinamarca (Dansk Industri), la Agencia Danesa de Energía y el Grupo de Trabajo Internacional para Asuntos Indígenas (IWGIA), la Embajada de Colombia acompañó a la delegación de expertos colombianos en energías renovables que visitó Copenhague. Entre otros aspectos, se expuso la importancia del trabajo coordinado de las compañías generadoras de energía eólica con las comunidades indígenas de La Guajira, en sus territorios ancestrales.

Los expertos colombianos compartieron su experiencia con los empresarios daneses miembros de Dansk Industri el pasado 26 de noviembre. Al día siguiente, 27 de noviembre, participaron en el seminario titulado "Navigating Challenges and Perspectives: Renewable Energy Investments in Indigenous Territories and Local Communities in Colombia and Denmark", realizado en la Escuela de Negocios de Copenhague (CBS).

La Embajada de Colombia se congratula por el fortalecimiento de la cooperación en energías renovables, basada en el respeto y la participación de las comunidades indígenas. Seguiremos promoviendo las inversiones verdes con criterios de justicia y equidad.



# CULTURA

**PARA LA CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL DÍA MUNDIAL DE LA PROTECCIÓN A LA NATURALEZA, LA EMBAJADA DE COLOMBIA EN DINAMARCA REALIZÓ SU CUARTA SESIÓN DE BIODANZA.**



**Copenhague, 18 de octubre de 2024**

La Embajada de Colombia en Dinamarca ha auspiciado la conformación de una comunidad plurinacional en torno a la biodanza en Copenhague. Esto ha servido para fortalecer los vínculos entre personas preocupadas por fomentar la “paz con la naturaleza”, el cuidado del medio ambiente y prácticas de fortalecimiento del equilibrio psicológico y emocional.

Coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Protección a la Naturaleza, se realizó la cuarta edición de este aclamado evento de biodanza. En esta ocasión se contó no solo con la participación de ciudadanas y ciudadanos daneses e hispanoamericanos, sino también con diplomáticos de Europa, Asia central, sudeste asiático y otras latitudes.

Este evento ecológico y cultural sirvió para dar la bienvenida a la 16 Conferencia de las Partes del Convenio sobre Diversidad Biológica (COP16), que se realiza en Cali, Colombia, del 21 de octubre al 1 de noviembre de 2024.

La biodanza, como sistema terapéutico, utiliza la música, el movimiento y la expresión corporal para integrar todas las facetas del ser humano. Este enfoque estimula el equilibrio emocional y social, permitiendo a los asistentes explorar el poder de la conexión humana y ambiental, a través de la música, el cuerpo y su percepción del universo.

Este cuarto encuentro, realizado por primera vez en dos idiomas, reunió a un grupo diverso de participantes de distintas nacionalidades, quienes compartieron una experiencia de conexión emocional, sanación y crecimiento personal.

Además, en esta ocasión, la actividad no solo estuvo dirigida a mujeres, sino que también contó con la participación de varios hombres, destacando la importancia de crear un ambiente seguro y abierto donde todos los géneros puedan compartir sus vivencias en un espacio inclusivo y enriquecedor.

El evento subrayó la relevancia de conectar la sensibilidad, la feminidad, e incluso la masculinidad, con la protección del medio ambiente, en línea con los postulados de la COP 16. Esta conexión es vital para fomentar una mayor conciencia sobre la importancia de cuidar nuestro planeta, en un esfuerzo conjunto.

Nuevamente, la Embajada de Colombia en Dinamarca extiende su agradecimiento a todos los participantes. Además, felicita a su facilitadora y líder, la destacada musicoterapeuta Ana María Herrera, por su creatividad y empatía en esta jornada de conexión primordial a través de la danza.





# NOVEDADES

PIDA AHORA SUS CITAS DE MANERA ELECTRÓNICA EN NUESTRA PÁGINA WEB



## SELECCIONAR UN SERVICIO

- Entrevista de visa (solo por invitación) / Visa interview (by...

(ESP) Con el fin de profundizar en el estudi... Leer más

Gratis · 30 minutos
- Cédula de ciudadanía - primera vez (1 por cita)

La cédula de ciudadanía es el documento d... Leer más

Gratis · 45 minutos
- Cédula de ciudadanía - renovación (1 por cita)

El colombiano por nacimiento o por adopci... Leer más

Gratis · 45 minutos
- Cédula de ciudadanía - rectificación (1 por cita)

El colombiano, por nacimiento o por adopci... Leer más

kr. 398 · 45 minutos
- Cédula de ciudadanía - duplicado (1 por cita)

Requisitos: • Presentarse personalmente. • ... Leer más

kr. 426 · 45 minutos
- Autorización de salida del menor - Reconocimiento de firma (1 p...

Las personas naturales que se encuentren e... Leer más

kr. 63.4 · 30 minutos

Mostrar más servicios

ENCUÉNTRANOS EN NUESTRA NUEVA CUENTA DE INSTAGRAM

@COLOMBIAENDINAMARCA



colombiaendinamarca

Edit profile

View archive

Ad tools



6 posts 46 followers 23 following

Embajada de Colombia en Dinamarca

Consulate & Embassy

Official account of the Embassy of the Republic of Colombia in Denmark.

📍 Kongens Nytorv 15, 4th piso, 1050 København... more

🌐 dinamarca.embajada.gov.co + 1

205 accounts reached in the last 30 days. View insights



Medios



Contacto



Trámites



New

